



Foto: Michael Zobl/Heimatbilder.at

Schwertberg

wo vielfalt einheit schafft

RADWEG SCHWERTBERG

Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.
Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und aus Mitteln des Landes Oberösterreich kofinanziert.





Römerrastplatz entlang des R30

©Michael Zobl



Blick von Doppl auf die Freizeitwiese an der Aist



Der R30 führt vorbei beim Schloss Schwertberg

RADELN DURCH SCHWERTBERG

Der schöne R30 Aist-Naarntal-Radweg erstreckt sich über eine Gesamtlänge von 48 Kilometern und führt von Au/Donau entlang der Aist bis nach Reichenstein und über Bad Zell, Rechberg und über Perg nach Au zurück.

5 Streckenkilometer führen dabei durch das Gemeindegebiet von Schwertberg. Kurz nach Au/Donau zweigt der R30 vom Donauradweg ab und führt entlang der Aist zur nördlichen Gemeindegrenze nach Schwertberg in den Ortsteil Furth.

Dort wird über die Brücke der B3c die Aistseite gewechselt und man fährt nun auf der für Radfahrer rückgebauten Straße westlich der Aist weiter. Ab Aisting radelt man auf geschotterten Wegen durch Felder und Wiesen. Die naturnahe Strecke kann aber über die stärker befahrene Aisttal Landesstraße umfahren werden.

Der R30 in Schwertberg führt vorbei am **Römerrastplatz** über den neuen Dachsbergsteg. Auf asphaltierten Wegen gelangen Sie entlang der Aist zum **Park** im Zentrum von Schwertberg. Schattige Plätze sowie viele Spielgeräte laden zum Verweilen ein.

Sollten Sie dort Hunger bekommen, kehren Sie doch einfach bei den ausgezeichneten **Gastronomiebetrieben** von Schwertberg ein. Gut gestärkt führt die Tour weiter, beim Schwertberger **Schloss** vorbei der Aist entlang. Nach 500 Metern führt die Strecke dann über Doppl und die Gemeindegrenze nach Hohensteg und Reichenstein. Retour geht es dann über Bad Zell nach Perg und Au/Donau.

ENTDECKEN UND ERLEBEN

Entlang des Radweges gibt es einige schöne Plätze zu entdecken, wie zum Beispiel den Römerrastplatz, welcher 2017 errichtet wurde.

Aber Schwertberg bietet mehr... - die herrliche Lage Schwertbergs, inmitten der hügeligen Landschaft des Mühlviertels, eröffnet zahlreiche Möglichkeiten, die Natur, aber auch die Sehenswürdigkeiten des Ortes bewusst zu erleben. Sollte es die Zeit und Ihre Kondition zulassen, lohnt es sich mehr von Schwertberg zu entdecken!

Besuchen Sie doch die **Burgruine Windegg** oder die **Aiserbühne!** Beliebt ist auch die **Freizeitwiese an der Aist**, welche eine interessante Alternative zu Freibädern bietet. Die Lage an der Aist ist ideal, um sich bei einer Radtour kurz zu erfrischen. Ein Spielplatz für Kinder und ein Imbissstand runden das Angebot ab.



Aiserbühne Schwertberg



Radweg vorm Dachsbergsteg

SCHWERTBERG BIETET MEHR

Entlang des Radweges - unmittelbar neben der Aist - befindet sich die neu angelegte Parkanlage, welche Spiel und Spaß mit Entspannung für die ganze Familie verbindet. Zahlreiche Spielgeräte sind ein schöner Zeitvertreib für die Kinder, während Eltern oder Großeltern die gepflegte Anlage zum Entspannen nutzen. Wer sich beim Radfahren noch nicht genug verausgabt hat, ist herzlich eingeladen, die neuen Fitnessgeräte im Park auszuprobieren.



Park Schwertberg



Marktplatz Schwertberg

KULINARISCHE VIELFALT

Der R30 führt Sie direkt durch das Zentrum von Schwertberg, wo sich die Gastronomiebetriebe über Ihren Besuch freuen. Kehren Sie ein und genießen Sie Schwertbergs Gastfreundschaft und die kulinarische Vielfalt. Auch eine Übernachtung in Schwertberg ist möglich und zahlt sich aus! Gerade im Sommer gibt es eine Vielzahl an kulturellen Angeboten, wie Theaterstage, Konzerte oder Ausstellungen. Genießen Sie ein paar Tage bei uns und entdecken Sie die schönsten Plätze... egal ob mit Rad oder zu Fuß. Schwertberg freut sich auf Sie!

Informationen unter www.schwertberg.at oder www.schwertberg-beeindruckt.at